

**BNN.CO.ID**

# Kalapas Pasir Putih Nusakambangan Kontrol Pos Pengamanan Ngaseman Dalam rangka Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Wilayah

**ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.BNN.CO.ID**

Dec 12, 2023 - 20:47



*Kalapas Pasir Putih Nusakambangan Kontrol Pos Pengamanan Ngaseman Dalam rangka Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Wilayah*

Cilacap-INFO\_PAS. Siang hari dengan panas terik matahari, Kepala Lembaga

Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan ajak perwakilan pejabat struktural serta staf khusus Lapas Pasir Putih agendakan kontrol pos ngaseman Nusakambangan, Selasa(12/12).

Dalam rangka peningkatan keamanan dan ketertiban wilayah Nusakambangan kali ini Kalapas Pasir Putih, Enjat Lukmanul Hakim semakin bersemangat dalam upaya ikut serta meningkatkan keamanan dan ketertiban area khusus Nusakambangan dengan melaksanakan kontrol pos pengamanan yang ada di Pos Ngaseman Nusakambangan.

Menggunakan kendaraan roda dua trail trabas, beliau menyusuri hutan sepanjang jalan di Nusakambangan sekaligus kontrol keliling Nusakambangan bagian barat bersama perwakilan pejabat struktural dan Staff.

"Sebagai upaya dalam rangka pencegahan gangguan keamanan dan ketertiban, maka perlu dilakukan deteksi dini secara berkala terkait pencegahan gangguan kamtib", ujar Kalapas Pasir Putih.

Hal ini menindaklanjuti perintah Direktur Jenderal Pemasyarakatan yaitu tiga kunci untuk Pemasyarakatan maju "Deteksi dini gangguan keamanan dan ketertiban, berantas narkoba, dan sinergi dengan Aparat Penegak Hukum (APH) lain menjadi kunci Pemasyarakatan maju.

Dimana deteksi dini artinya setiap petugas Pemasyarakatan, khususnya Kepala UPT, harus mampu mendeteksi dini setiap kendala yang mungkin akan terjadi di unit tempat ia bekerja.

Layaknya intelijen, ia harus mampu memprediksi kendala yang mungkin terjadi di lingkungan tempat ia bekerja sehingga mampu menyiapkan strategi yang harus dilakukan apabila kemungkinan terburuk terjadi.

Sebagai bentuk kegiatan berikut beberapa bentuk dari implementasi dari pencegahan gangguan keamanan dan ketertiban yang di laksanakan pada hari ini. /aj